

There are no translations available.

Версия Онлайн - Оффлайн Гибрид.



Год выпуска: 2013

Системные требования: Windows XP SP-3, Windows 7 **Язык интерфейса:** английский, немецкий, русский.

Наборы игр **Mega Jack, Igrosoft Belatra Keks, Fruit Cocktail 2, Island 2, Alcatraz, Fairy Land.**

Duomatic, Multigaminator CF1, Multigaminator CF2.

Новая административная программа с максимально возможными настройками, джек пот на пять уровней, гибкая настройка каждого уровня джек пот, вывод видео трансляции на экран телевизора. Деноминация от 0.01 до 100 кредитов, вход под паролем для администратора, менеджера, оператора.

Дополнительное описание: новая функциональная касса (программа оператора). возможность работы в multigame (игрок сам выбирает понравившуюся ему игру) полное управление игровым процессом с главного компьютера (игрового сервера), включая добавление и снятие кредитов, счетчики выданных КРЕДИТОВ, ведение статистики игры

Два режима запуска игр: Полно экранный с управлением с цифровой клавиатуры, и режим Тач Скрин , с возможностью управления с клавиатуры, мышью и через сенсорный экран.

Новые игры CoolFire 2 в составе Novomatic , с полностью переработанной математикой, и возможностью изменения процента отдачи.

Программа управления ведет статистику по всем играм, общая бухгалтерия на все игры. (причем для снятия показаний не обязательно , что бы все компьютеры в зале были включены)

так и отдельно по каждой игре!

Игры перестают работать автоматически при закрытии окна программы управления (или потере связи), так же возможно удаленное закрытие игр, или перезагрузка компьютеров.

Основная статистика зала находится на сервере под изменяемым паролем, обнуление счетчиков

производится непосредственно с компьютера администратора.

Все настройки игр (лимиты, макс. ставки и т.д.) настраиваются непосредственно с Сервера.

Общие счетчики для всех компьютеров и игр (всего зала), с возможностью обнуления доступ к статистике защищен изменяемым паролем.

Игры объединены в общий геймселектор с набором Mega Jack, имеют отличную

оригинальную математику

и отсутствие возможности игры по общеизвестному алгоритму.

В настоящее время все игровые системы , использующие набор игр “Игрософт” позволяют “сливать” лишний накопленный процент по уже широко известному алгоритму игры.

Суть данного алгоритма заключается в игре по минимальной ставке, с последующим резким её увеличением, а так же сменой игр. **В данной программе дыра отсутствует.**

[В идею Online Offline system v Hybrid на Youtube](#)

[Скачать фото](#)

[Скачать подробное описание- description RUS and ENG](#)

MultiGambler Online – инновационный онлайн-оффлайн софт с возможностью зачисления

депозитов через интернет, для использования которого достаточно установка обычного хостинга с поддержкой MySQL и PHP!!! Вы будете иметь личный кабинет в интернете, сможете контролировать свои залы и залы подключенные Вами за процент, сможете назначать менеджеров на каждый зал или сеть залов, просматривать логи по операциям!!! Немаловажный момент, что игры запускаются через InterSoft WebBrowser (в этом случае Ваши посетители могут совместить серфинг по интернету и поиграть в игры)

Данная система поставляется клиенту под ключ – покупайте, производите установку и работайте на себя – НИКАКИХ ПРОЦЕНТОВ И ЗАВИСИМОСТИ ОТ ОПЕРАТОРА!!! И при всем этом имеется возможность подключения других клубов за процент.

модуль отвечает за управление игровым процессом (установка и снятие кредитов, настройка процента отдачи, и других параметров игр) , а так же за учет депозита и связь с Депозит – сервером и просмотр логов. Новая касса имеет мульти-авторизацию. Имеется возможность создавать любое количество пользователей: супервайзеры, операторы, менеджеры. меню управления клиентами, установкой процентов отдачи, изменения настроек и обнуления игр.

Игровой сервер – это сервер, на котором хранятся зачисляемые части игр (можно совместить с Депозит сервером)

Депозит Сервер – модуль, устанавливаемый на хостинг, ведет удаленные учет

состояния депозита, позволяет добавлять, редактировать и удалять залы (клиентов), назначать менеджеров на залы, просматривать логи.

Language: English, German, Russian. The new administrative program with the highest possible settings jackpot at five levels, flexible configuration of each level jackpot, the output video broadcast on the TV screen. Sale as one possible gaming computer room 25, and a license generator.

Sets of games Mega Jack, Igrosoft Belatra Keks, Fruit Cocktail 2, Island 2, Alcatraz, Fairy Land. Duomatic, Multigaminator CF1, Multigaminator CF2.

The new administrative program with the highest possible settings.

Denomination from 0.01 up to 100 credits, input a password for an administrator, manager, operator.

Additional description: A new functional box office (the program operator).

the ability to work in a multigame (player chooses his favorite game)

full control of the gameplay from the host computer (the game server)

including adding and removing credits counters give out loans, statistics game

Two modes of running games: full screen with control with numeric keypad

and Touch Screen mode, with the ability to control the keyboard,

mouse and a touch screen.

New games CoolFire 2 in the Novomatic, with a completely redesigned mathematics and the ability to change the percentage of returns.

The control program keeps statistics on all games, a total accounting for all the games.

(And for the reading is not necessary that all computers in the room included) and separately for each game!

Games stop working automatically when you close the program management

(Or loss of communication), it is also possible remotely close games, or overloading computers.

Summary statistics of the hall is located on a server that changes the password, reset the counters

made directly from a computer administrator.

All settings games (limits max. Rates, etc.) are configured directly from the server.

General counters for all the computers and games (of the hall), with the possibility of zeroing access to the statistics of the changes the password protected.

Games geymselektor consolidated into a set of Mega Jack, have excellent original math and the lack of games on the proverbial algorithm.

Currently, all the gaming systems that use a set of games "Igrosoft"

allow "wash away" once the accrued interest on the already well-known algorithm games.

The essence of this algorithm is to play at the minimum rate, followed by its sharp increase, as well as changing games. In this application there is no hole.

MultiGambler Online

- an innovative online software with the ability to enroll

deposits over the Internet, the use of which is sufficient for the installation

a regular hosting with MySQL and PHP!!! You will have a personal

account on the internet, be able to control their halls and connected

You for the interest, will appoint managers for each room or network

halls, view logs of operations! Important point is that the games

run through Intersoft WebBrowser (in this case your visitors

Deposit Server - a module that is installed on your server, is deleted records state of the deposit, you can add, delete and rekdaktirovat halls (Clients) to appoint managers rooms, view logs.











